

50 Jahre **POWERTEC**

Vom Garagen-Betrieb zum modernen
Komplett-Anbieter für Logistik, Lagerung
und Reinigung

Gefühl für Maschinen

POWERTEC

Arbeitsbühnen | Gabelstapler | Reinigungsmaschinen | Krantechnik

Die frühen Jahre

Als Dieter Weber 1965 die Firma gründete, war Ludwig Erhard noch Bundeskanzler und das deutsche Wirtschaftswunder war in vollem Gang. Dass er damals gerade den Grundstein zu einem der führenden Unternehmen für Systemlösungen im Bereich Logistik, Lagerung und Reinigung gegründet hatte, konnte er noch nicht ahnen. Noch war man ein reiner Servicebetrieb für die Wartung und Reparatur von Flurförderzeugen.

Wachstum durch Diversifikation

Der nächste einschneidende Schritt war der Aufbau eines Vertriebs, zuerst von Flurförderzeugen in den 70er Jahren, dann von Amros Reinigungsmaschinen im Jahre 1988. Nach Errichtung des dreistöckigen Verwaltungsgebäudes, erfolgte mit der Übernahme der Freiburger Clark Niederlassung, der „Ritterschlag“ in diesem Geschäftsfeld. Der „Gabelstapler-Weber, wie man in der Ortenau sagte, erlangte dadurch überregionale Bekanntheit.

Die Ära Powertec

1997 erhält das Unternehmen die TÜV-Qualifizierung. Bald heißt das Unternehmen Powertec. Oliver Weber wird Prokurist und führt ab 1999 die Geschäfte. Powertec ist weiter auf Expansionskurs und wird Hako Vertragshändler. 2011 zogen dunkle Wolken über dem Unternehmen auf, als ausstehende Zahlungen die Firma in Turbulenzen brachte. Doch eine Glanzleistung des gesamten Teams, brachte Powertec wieder zurück auf die Erfolgsspur. Gleichzeitig wurde die Powertec Service GmbH gegründet. Das Thema Service war immer das Herzstück der Powertec Firmenphilosophie. Heute hat das Unternehmen 26 Mitarbeiter auf deren Engagement Oliver Weber besonders stolz ist.

Blick nach vorne

Stillstand heißt Rückschritt. Eine Vielzahl neuer Technologien wird den Powertec Kunden, gerade mit Blick auf die Betriebskosten, völlig neue Möglichkeiten bieten. Oliver Weber sieht vor allem bei der Elektromobilität eine technische Revolution auf uns zukommen. Neue Batterien und Energiespeicherlösungen senken Kosten und schonen die Umwelt. Autonom arbeitende Maschinen werden monotone Arbeiten eigenständig übernehmen. Die Weichen sind bereits gestellt, denn auch in diesen Bereichen wird Powertec in den nächsten 50 Jahren ganz vorne mitspielen.



Firmengründung in einer Garage in Ottenheim
Vertrag mit Wagner Fördertechnik über die Betreuung von Wagner Flurförderzeugen
Erwerb eines 3.300 qm Baugrundstückes im Gewerbegebiet Allmannsweier

1975 1976

Bau einer Werkstatt mit Lagerhalle
Erste EDV-Anlage
Eintragung in das Handelsregister als Dieter Weber Gabelstapler Service (HRA 1182)

1985 1986

Bau einer 2. Lagerhalle
Vertrieb von Amros-Reinigungsmaschinen
Einzelprokura für Oliver Weber
Verwaltungsgebäude und Lagerhalle werden realisiert
MIC-Vertragshändler für Südbaden

1995 1996

TÜV-Qualifizierung nach DIN EN ISO 9001
Übernahme Sichelschmidt Achern
Übernahme HAKO Vertretung
Oliver Weber übernimmt die Geschäftsleitung

2005 2006

Gründung der Powertec Service GmbH
Offizieller Clark Händler
Auszeichnung: Bester Clark Vertragshändler 2014

20

